



Gemeinde Gudow **Die Bürgermeisterin**

Neuigkeiten im September 2025

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner,

die Sommerferien neigen sich dem Ende zu – eine Zeit, in der es etwas ruhiger zugeht, viele Familien unterwegs waren und wir die warmen Tage genießen durften. In unserer Gemeinde hat sich einiges getan, worüber ich gern wie gewohnt informiere.

Wir haben ein neues Gesicht auf dem Bauhof - zum 01. Juli 2025 hat Maik Struck seinen Dienst auf dem Bauhof angetreten. Sie müssen sich also nicht wundern, wenn Ihnen in nächster Zeit jemand begegnet, den Sie bisher noch nicht kennen. Ich wünsche mir, dass Herr Struck in unserem Ort freundlich aufgenommen wird und bitte um ein wenig Geduld, bis er sich eingearbeitet hat und die Menschen und die Abläufe in der Gemeinde besser kennt.

Zum 01. August 2025 haben wir unsere Kindertagesstätte offiziell in die Trägerschaft der Montessori Nord gGmbH gegeben. In den vorangegangenen Wochen fanden dazu viele intensive Abstimmungen statt. Besonders wichtig war uns, dass der neue Träger von Beginn an im engen Austausch mit unserem engagierten Kita-Team steht – und genau das ist bereits der Fall. Ich bin überzeugt, dass unsere inzwischen sehr große Kita durch diesen Schritt gut für die Zukunft aufgestellt ist und sich weiterhin in professionellen Händen befindet.

Im Juni haben wir das 50-jährige Jubiläum unserer Kita und gleichzeitig den Abschied aus der kommunalen Trägerschaft mit einem fröhlichen Kinderfest gefeiert – und was das für ein Fest war! Das Wetter war traumhaft, die Stimmung großartig und vor allem: alle Kinder waren glücklich. Mein herzlicher Dank gilt allen, die bei der Organisation und Durchführung geholfen haben – sei es in der Planung, beim Aufbau oder mit einem Beitrag zum bunten Programm. Ohne all diese Menschen wäre dieses Fest nicht möglich gewesen.

Aus unserem Schulverband kann ich berichten, dass Herr Dr. Harry Stossun, langjähriger Leiter der +in den Ruhestand getreten ist. Er wurde außerordentlich herzlich verabschiedet – ein Zeichen dafür, wie sehr er von Schülerinnen und Schülern, Kollegium und Wegbegleitern geschätzt wurde. Auch aus unserer Gemeinde gilt ihm ein herzliches Dankeschön für sein großes Engagement über viele Jahre hinweg. Zum 01. September 2025 hat nun Markus Tanddecki die Schulleitung übernommen. Wir wünschen ihm für seine neue Aufgabe einen erfolgreichen Start, gute Begegnungen – und stets ein gutes Händchen für die kleinen und großen Themen des Schulalltags.

Die Montessori-Schule in unserem Ort wird zum Schuljahr 2025/2026 nicht wieder öffnen. Die Schule bestand seit 2019 als Ersatzschule in privater Trägerschaft und war mit viel persönlichem Engagement aufgebaut worden. Leider ist es in den vergangenen Wochen zu Veränderungen gekommen, die eine Fortsetzung des Schulbetriebs nicht ermöglichen. Diese Entwicklung ist für betroffene Familien kurzfristig und sehr belastend. Ich wünsche allen Eltern und Kindern, dass sich gute Alternativen für den weiteren Bildungsweg finden lassen.

Allen Schülern wünsche ich einen schönen Start in das neue Schuljahr – mit Neugier, Freude und einem guten Platz zum Lernen und Wohlfühlen - ganz gleich, wohin ihr Weg nun führt.

Herzliche Grüße

Simone Kelling
Bürgermeisterin